



DEPARTAMENTO DE LENGUA ESPAÑOLA

Facultad de Filología – Plaza de Anaya, s/n 37008 - Salamanca Tel . (34) 923 29 44 45 Ext. 1731 Fax. (34) 923 29 45 86 Correo electrónico: dpto.le@usal.es

Conferencia de la Profesora Dra. MERCEDES GARCÍA ARENAL, Profesora de Investigación del CCHS, CSIC, Madrid

Organización: Rachid El Hour Grado de Estudios Árabes e Islámicos

Título de la Conferencia

«El tratado

Apología contra los artículos de la ley cristiana de Muhamad Alguazir (Marruecos ca.1610) y su trayectoria hasta el norte de Europa»

3 DE MARZO 2020 AULA MAGNA 17:00

Resumen:

La Apología contra la ley cristiana de Muhammad Alguazir, escrita a principios del siglo XVII en Marrakech por un morisco de Pastrana, es un texto de polémica contra el cristianismo semejante a otros escritos en español por moriscos. De este se conservan dos manuscritos, y se sabe poco del autor. En esta charla se presenta la obra, de la que se conservan dos manuscritos su contenido y sus fuentes, así como la figura del morisco y su lugar de origen. Pero sobre todo se traza la trayectoria de esta obra y sus diferentes lecturas y usos. Enviada a La Haya por el embajador marroquí al-Maruni, fue traducida al latín, llevada a Inglaterra por el orientalista John Selden, e impresa. En su forma latina y en su versión impresa, adquirió una vida diferente, siendo utilizada para la polémica del protestantismo contra el catolicismo y, sobre todo, por filósofos racionalistas y unitarios, tales como Stubbe y Tolan.